

FECHA: 02/09/2021

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE COTIZACIÓN :	GENTERA
RAZÓN SOCIAL :	GENTERA, S.A.B. DE C.V.
RAZÓN SOCIAL DEL AUDITOR EXTERNO :	KPMG Cárdenas Dosal, S.C.

DESCRIPCIÓN DE LOS SERVICIOS ADICIONALES APROBADOS POR EL COMITÉ DE AUDITORIA :

Revisión del Reporte Anual / Auditoría relacionada a la Auditoría de Estados Financieros / \$591,800.00 / Revisión del reporte anual de Gentera, S. A. B. de

C. V. y Banco Compartamos, S. A., Institución de Banca Múltiple, por el ejercicio que terminará el 31 de diciembre de 2021 / Corresponde a un trabajo de atestiguamiento y consiste en manifestar que las cifras contenidas en el informe anual que provienen de los estados financieros dictaminados son congruentes con los estados financieros dictaminados de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría; así mismo que se ha leído el reporte anual y basado en la lectura y dentro del alcance del trabajo de auditoría realizado, no se tiene conocimiento de errores relevantes o inconsistencias en la información que se incluye. Con base a la descripción del trabajo realizado en el párrafo anterior consideramos que la "Revisión del Reporte Anual" no afecta la independencia del Despacho y el Auditor Externo Independiente.

Dictamen Fiscal / Auditoría relacionada a la Auditoría de Estados Financieros / \$509,600.00 / Emisión de la opinión fiscal y el informe sobre la situación fiscal del contribuyente en relación a las obligaciones tributarias federales, a ser emitido por el auditor y presentado a las autoridades tributarias junto con la opinión de auditoría de los estados financieros por el ejercicio que terminará al 31 de diciembre de 2021. / Estos servicios son relacionados con la auditoría de estados financieros básicos conforme a lo requerido por las autoridades fiscales, el auditor externo emitirá su opinión sobre el cumplimiento

fiscal de la entidad y su informe sobre la situación fiscal que guarda la entidad, como un componente de los estados financieros básicos. Con base en la descripción del trabajo realizado en el párrafo anterior consideramos que el "Dictamen Fiscal" no afecta la independencia del Despacho y del Auditor Externo independiente.

Revisión de Operaciones Intercompañía / Otros Servicios Relacionados con la Auditoría / \$17,541.66 Iguales mensual / Llevar a cabo una evaluación de nuevas transacciones intercompañía con el objetivo de proporcionar referencias de mercado respecto a los precios o contraprestaciones que podrían

utilizarse considerando el tipo de transacción y términos contractuales. / Corresponde a un trabajo de atestiguamiento, el cual es una ampliación del alcance a un componente de los estados financieros básicos dictaminados. Con base a la descripción del trabajo realizado en el párrafo anterior consideramos que la "Revisión de Operaciones Intercompañía" no afecta la independencia del Despacho y del Auditor Externo Independiente y no rebasa el monto del 50% de la auditoría de estados financieros básicos y auditorías relacionadas con los estados financieros básicos.

Estudio de Precios de Transferencia / Otros Servicios Relacionados con la Auditoría / \$625,800.00 / Realizar un estudio de precios de transferencia documentando ciertas transacciones intercompañía celebradas durante el ejercicio fiscal concluido el 31 de diciembre de 2021. / Corresponde a un trabajo de atestiguamiento, el cual es una ampliación del alcance a un componente de los estados financieros básicos dictaminados, por lo tanto, no afectaría la independencia del Despacho y del auditor externo independiente. Con base a la descripción del trabajo realizado en el párrafo anterior consideramos que la "Estudio de Precios de Transferencia" no afecta la independencia del Despacho y del Auditor Externo Independiente y no rebasa el monto del 50% de la auditoría de estados financieros básicos y auditorías relacionadas con los estados financieros básicos.

Dictamen de Seguridad Social / Otros Servicios Relacionados con la Auditoría / \$1,252,900.00 / Presentación del dictamen sobre el cumplimiento de las obligaciones patronales en materia de Seguridad Social del ejercicio 2021, ante el IMSS. Dictamen de contribuciones locales, conforme a las entidades aplicables. / Corresponde a un trabajo de atestiguamiento, el cual es una ampliación del alcance a un componente de los estados financieros básicos

dictaminados, por lo tanto, no afectaría la independencia del Despacho y del auditor externo independiente. Con base en la descripción del trabajo realizado en el párrafo anterior consideramos que el "Dictamen Fiscal" no afecta la independencia del Despacho y del Auditor Externo independiente.

Declaración informativa de precios de transferencia / Otros Servicios Relacionados con la Auditoría. / \$241,700.00 / Reporte que compila la documentación de precios de transferencia de la fracción II del artículo 76-A de la Ley del Impuesto sobre la Renta, respecto de las operaciones que Gentera ha realizado con sus partes relacionadas en México durante el ejercicio fiscal de 2020 que deberá ser presentada a más tardar el 31 de diciembre de 2021. / Corresponde a un trabajo de atestiguamiento, el cual es una ampliación del alcance a un componente de los estados financieros básicos dictaminados del ejercicio 2020. Con base a la descripción del trabajo realizado en el párrafo anterior consideramos que la "Informativa de Precios de Transferencia" no afecta la Independencia de Despacho y del Auditor Externo Independiente y no rebasa el monto del 50% de la auditoría de estados financieros básicos y auditorías relacionadas con los estados financieros básicos.

**Servicios Adicionales del Auditor Externo Aprobados
por el Comité de Auditoría**



FECHA: 02/09/2021
